



CSIF pide incrementar las plantillas y unificar normas universitarias en el pacto educativo

CSIF valora de manera positiva el anuncio realizado por el ministro de educación, Méndez de Vigo, de incluir la necesaria reforma de la Universidad dentro de las negociaciones para lograr un futuro Pacto de Estado por la Educación. El sindicato considera claves temas como revisar el modelo de financiación universitaria, redactar un estatuto del personal docente e investigador y desarrollar el sistema de becas y ayudas al estudio.